

和楽器体験、子育て理解講座&情報モラル教室！



♪琴を体験しました。難しかったけれど、楽しかったです。音がすぐ出るし、今年は去年と違って成長したなど感じました。もう少しやっていたかったし、習ってみたいとも思いました。(3組 さん)

♪尺八の音が出てよかったです。低い音は難しかったです。美しい音でした。尺八を作っているビデオを見ました。昔からある楽器なので細かい手作業がたくさんあることが分かりました。(4組 さん)



♡赤ちゃんの世話は大変だと思いました。自分の子どもが生まれなくても親戚の子や妹に子どもが生まれたらできることは手伝いたいし、地域の人たちと協力して育てていきたいと思いました。(1組 さん)

♡命の大切さについて知りました。普通の子として生まれる確率が45億分の1だそうです。命は有難いと分かりました。まだ首の座っていない親戚の子を抱っこしたことがあります。今日来た赤ちゃんを抱っこしたかったです。かわいいかったです。(2組 さん)



■改めてインターネットの怖さと使い方を知ることができてよかったです。違反や犯罪をしないように、気をつけていきたいと思いました。(3組 さん)

■世界に発信されたら絶対に消えないデジタルタトゥーなので気をつけたいと思いました。送る前に文書をもう一度読み直したいです。驚いたのは、目に映った景色だけでその人のいる場所が分かってしまうことです。気をつけたいです。(2組 さん)

後期中間テストを振り返って

11月6・7実施 講評 入試対策

国語	<p>いくつか質問の仕方を変え、記述問題を増やし、入試に近づくよう難易度を上げたにもかかわらず、60点を超える平均点が出たことは皆さんのがまだ伸びることの証拠だと考えます。授業に対する取り組みに比例して、事前のテスト勉強もよく頑張っていました。記述の無回答が減り、作文の平均得点は7割を超えました。</p> <p>今後は文法と古典は確実に得点できるよう復習しましょう。時間を計って文章問題を解き、模範解答と解説をよく読む学習を行っていきましょう。</p>
数学	<p>今回の定期テストでは、「2次方程式」「2次関数」「図形と相似」の単元から出題をしました。単元が3つと広い範囲でしたが、基本問題の正答率はこの単元においても高かったです。一方で、応用問題は基礎を組み合わせて解く力が必要です。入試では、これまで学習してきた3年間分のすべての単元から出題される可能性があります。どの単元の問題が出題されても、どの知識をどの問題で使うかを冷静に判断することが大切です。</p> <p>応用問題が苦手だと感じる人は、入試までの残りの日々のなかで、基本的な知識の引き出し方を意識して学習に取り組むと良いと思います。3年間定期テストおつかれさまでした。受験にむけて頑張ってください。応援しています。</p>
理科	<p>今回は力と運動・仕事の範囲を中心としたテストでした。語句、計算、作図があつて学習は大変だったと思いますが基本的な内容はよくできていました。特に水圧や浮力の問題の正答率は高かったです。力のはたらいている向き、運動に関係しているのか、というところをよく読み取ってください。この分野の作図は、平行四辺形を書くことができればできます。三角定規の使い方を確認してください。計算では、公式をそのまま使うだけでなく、求めたいものが変わったときにも対応できるように、意味を理解しておくことが必要です。理科は、分野が変わると学習内容を忘れてしまいがちです。せっかく覚えた内容は忘れてしまわないように定期的な確認を繰り返して行ってください。</p>
社会	<p>今回の定期テストは、主に公民分野の第2章、第3章からの出題でした。公立高校の受験でも多く出題される箇所もあります。そんな中ですが、みんなよく復習をして定期テストに臨みました。記述式問題も多く、しっかりと説明しなければいけない問題も多かったです。社会科で大切なことは、「暗記」をすることと思われがちですが、その事象やその制度、法律はどのようなことかということを説明できる力だと思います。受験が近づいてきている中、しっかりと相手が納得できるような「説明できる力」を培ってほしいです。</p>
英語	<p>3年生らしく範囲とされていた単語や連語、文法の知識を問う穴埋めや語順整序の正答率が高く、よく勉強した人が多かったようです。基本的なリスニング問題はできていましたが、スピーチを聞いてから内容に合う英文を作る単語補充が難しかったようです。入試でもよく出題される形式なので、基本的な単語を正しく書けるように確認しておきましょう。リーディングでは、難しい長文をよく読んで答える問題、チラシ、スピーチ、対話文と様々な形で出題しました。よく読む問題か、答えを探す問題か、時間配分を考えて取り組めるとよいと思います。ライティングでは、会話形式から吹き出しに合う文を書く条件英作文が難しかったようです。今回は道案内と友達同士の日常会話でしたが、Useful Expressionsで今まで学習した場面ごとの会話表現を入試前に復習しておきましょう。</p>

「いつか」「そのうち」。言い訳するうち、日が暮れる。

12月は「やることリスト」が必須ですね。

「継続こそが成果の土台になる」と信じて、大人も子どもも最優先事項は遂行していきたいものです。暮れる前に。

3年生の考えたメニューの登場はこれで6回目です。今回は和食メニューで秋の旬を取り入れていました。

4組
さん



3組
さん